
運営委員会報告 
  
2019年度グループ「わ」より灘区会
へ活動補助金５０名分２万円の交
付がありました。 
 
７月１６日の運営委員会の報告 
先月から各区会・部会の報告形式で
今回灘区会の報告をしました。 
「悩みは会員数の減少。特に 20 期
以降の入会者が毎年 3～4 名と激減
の中、定例会、交流会の出席顔ぶれ
も固定化され、新たな会員との面談
機会も少なく役員交代が出来ない
状況です。 
 一方ボランティア活動は 19 期以
前の会員を中心に件数も増え、順調
に推移しています。 
                          

 

       
 

  グループわ灘区会８月定例会報告 
 

開催日時 令和元年８月２４日（土) am10:00～12:00 

 開催場所 六甲道勤労市民センター ５階 B 会議室 

 (出席者) 

  廣瀬庫司 中野邦子 道井紅 飯井冴子 竹田美代枝 鈴木肇 

竹田友子 渡辺寛治 岸本孝義 西村和子 小林美津子 

大塚英昭 坪田とし子（敬称略 計１３名） 

 

今回は灘区会の定例会議です。 

1 ・ギヤラリー「わ」 

本部よりギヤラリー「わ」の 10月号で区会・部会の特集あり 

東灘区・灘区・中央区を取り上げるとの事。 

原稿は廣瀬会長が作成し写真（飯井さん撮影）添付手配中です。 

2 ・ 各自ボランティア活動報告 

 神前ホーム 

祝日も追加で 13 時から 20 時まで 4 人分で夕方食と朝食 3千円予算で 4品。 

色々考えて季節の食事を工夫しています。突然の呼び出しも有り結構忙しいです。 

特養うみの星  

18時から翌朝 10時まで汚物の処理が重労働ですが入居者との接触は無しです。 

現在７名で回っていますが職安からの増員はすぐに辞めるので困り、本部に増員要請するも反応鈍い。 

現メンバーがまだ元気なうちに灘区のメンバーにも声かけし後任者の確保が急務です。 

８６歳が最高年齢でいるのでやれるとこまでやります。 

福住小学校学習支援 

週 3回を 2名で支援。 

１学期の最終にクラスのダンス発表に招待されました。 

みんなで考えての創作ダンスでとっても可愛く楽しかったです。 

校長先生から感謝状と生徒さんから感謝の言葉をいただき嬉しく思いました。 

２月期から各クラスに算数の補助をする予定です。 

鶴甲小学校学習支援                           今月はウサギさん 

 夏休でほつとしています。   

◯小林さんより、英語点字の活動でネパールへ行く予定です。 

◯大塚さんより、「なかみちこみち」という兵庫区の子供食堂のサポートに参加しているとの報告がありました。 

◯岸本さんより、ゴミ出しボランティアの「花束」の報告と死ぬまで勉強とのお話もありました。 

3 ・ 会員交流について速報 

   道井さんよりカラオケの提案がありました。後日案内状を送ります。 

   １０月２６日（土）の灘区例会の後みんなでカラオケに行きましょう。是非ご参加くださいね！ 

≪次回灘区定例会は令和元年１０月２６日（土）10 時から 12時 B会議室です≫ 

わ灘区会通信 

発行日  令和元年８月 24 日 
会 長  廣瀬 庫司 
編集担当 坪田 とし子 
   

廣瀬会長報告 


